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Ata n" 06 de 2021

Ao primeiro dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, à dezenove horas, segunda-feir4
reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordiniiria, os Senhores Vereadoies: Neto Viâna - PT,
Adilson Seixas - PDT, Guto Bittencourt - PP, Dimmy Alves - PP, ClemâÍ Biaggi (Careca) - PTB,
Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP e Nenê Bdto PDT, sob a Presidência da Vereadora Eva
Teixeira Mesâ Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e
Regimento lltemo, declârou âberta a presente Sessão Ordinária, A Seúora Presidente colocou em
apreciação e votação a Ata 05 de 2021, apÍeciada e, Iogo âpós, aprovada por unanimidade. A Presidente
solicitou que o SeÇretário da Mesa fizesse lçitura das matérias do Expedietrtet Pedido de lnfomação 17
de 2021 l)Sejam informados a esta Casa Legislativa os valores que ingressararn nos cofres públicos, de
março/2020 até a presente data, referente ao enfrentamento e combate à COVIDlg;2)Sejam informados
os valores gastos até a presente dat4 com o envio de RELAÇÃO DISCRIMINADA; 3)A Secretaía já
tem um cronograma onde conste os gastos futuos dos valores restântes? Se positivo, irlformar esse
cronograma, de autoria do Vereador Renan Delabary - Progessistas; Pedido de Informaçâo l8 de 202 t
Que seja informado a esta Casa Legislativa se existe previsão de aalçamento do Beco José Duha, de
autoria do Vereador Neto Vianâ PT; Pedido de lnformação 19 de 2021 Que seja informado a esta Casa
Legislativa se existe previsão de calçamento da Rua Diocleciano Teixeira do Canto, de autoria do
VereadoÍ Neto Viana - PT; Pedido de Informação 20 de 2021 l)Sejam informados a esta Casa
Legislativa os motivos da CAPINADEIRA nova (foto anexa), adquirida pela Prefeitura no ano de 2018,
não estar em atividade;2)Quantas vezes essa capinadeim fez serviços a que se propuúa?3)Quando a
Secretaria de Obras pretende colooar em atividade a capinadeira em questiio?, de autoria do Ve.eador
Juliano Confisco - Prcgressistas; Pedido de tnformação 2l de 2021 Que sejam informados os dias e
hoflidos que têm atendimento médico nos Postos da Olaria, Promorar e Central, bem como na
localidade de Ibaré - 2' Distrito, de autoria do Vereador Renan Delabary - progressistas; pedido de
Informação 22 de 2021 Que seja a esta vereadora cópia de abaixo-assinado onde moradores solicitam
que não fossem retirados os canteiros localizados no cenro da Av Cel Galvão, póximo aoBairro
Leônidas Calero, quadra compreendida entre a ponte e a Cot sul, de âutoria do veieadora Eva Mesa -
MDB; Pedido de Informação 23 de 2021 Que seja informado se os referidos setorcs já Íinalizaram os
estudos para futuras aquisiçôes dc abrigos col1r eslrutura em metal e se há previsào para colocação de
un destes abrigos em frente ao Posto de Saúde localizado no Baino Dr. Leônidas Calero (Promorar),
de autoria do Vereador Adilson Seixas - PDT; Pedido de Informação 24 de 2O2l eue seja inlormado
se já foi finalizada a construção do póíico em alvenaria e se há previsão paÉ instalaÇão do mesmo no
trevo de acesso ao nosso municipio, de autoria do Vereador Adilson Seixas PDT; Pedido de
lnformação 25 de 2021 -l)Quais as condiçôes reais de uso do miooónibus Volare V6, ano 2009,
plar-as INK 4950, adquirido através de Recursos Livrcs do municipio pafa ficar à disposição das
nstituiçôes/ associaçôes esponivas/culturais? 2) O ano permite Eafegar em rodovias estadu;is? 3 )Como
irá funcionar a questâo da cedência às entidades? Haverá um cronogràna: por exempio. de autoria do
Vereador Dimmy Alves - Progressi stas; Pedido de Informação 26 de 2021 Que seja informado se foi
finalizado estudo para ampliâÇão da rede baixa de energia elétrica na extensão da Rua Galvão Rrito
D'armas, esquina com as Ruas Barão do Rio Branço e João Moreira, de autoria do Vereador Adilson
Seixas - PDT; Pedido de Infomação 21de 2021 ete sejam informadas as medidas que estão sendo
tomadas pela Administraçào Municipal junto aos órgãos competentes do Eslado, no que se rcfere a
üinimizar as péssimas condições de traÍêgabil idade da estrada Lavrâs-Bagé, de autoria do Vereador
Renan Delabary - Progress istas; Pedido de lnformação 28 de 2021 Que seja informado sobre a
locação do imóvel ondc esta instalada a Estaçâo Rodoviaria do Municipio e o Restâurânte Rodogrill
Qual o valor, as condições e o prazo de locação, de autoria do Vereador Clemar Biaggi (Careca) PTB;
Pedido de Providência 36 de 2021 eue seja providenciada limpeza e revitalização das praças da Rua
Otávio Leivas, pois estão tomadas por vegetação, sem iluminação e com brinquedos daaiÍjcados.
Solicitamos também a ifftalação de uma to ulica para que sejam regadas as flores da praçarnelra

de autoria do Vereâdor Neto Vianaque fica em frente à escola Maria Joaquina de
'%\svb

PT;



Pedido de Providência 37 d,e 2021 - Que seja providenciada a instalação de um quebra-molas na Rua
José Dutra, de autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 38 de 2021 - eue seja
realizado estudo técnico parc implantação de vagas de estacionamento na praça que fica entre as Ruas
Otávio Leivas e José Dutra, de autoriâ do VeÍeador Neto Viana - PT; Pedido de Providência39 de 2O2l
Que seja feita manutenção da iluminação pública e patrolamento da via que fica na travessa (primeira
travessa) de acesso a Avenida 9 de Maio, localizada ente o Mercado Camaquã e a Oficina Fenaz, de
autoria do Vereador Nelo Viana - PT; Pedido de Providência 40 de 2021 - Que seja providenciada
iluminação dos postes na Avenida Cacildo Delabary, de autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido
de Providência 41 de 2021 - Que seja providenciada manutenção da iluminação de dois postes na Rua
Ercilia Pereira, em esquina com a Ivo Severo, de autoria do Vereador Neto Viâna - PT; Pedido de
Providência 42 de 2021 - Que seja feita manutenção na rede de bueiros que coÍta a Rua lvo Severo, na
laleral da rua, pois tüí um bueiro quebrado que esta infiltrando a água e prejudicando a eshutum dos
passeios públicos, de autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 43 de 2021 Seja
feita vistoria pelo órgão competente e, após, tomadas as medidas cabíveis visando à poda e/ou corte de
á ores situadas na continuação da Rua Joào Moreira, passando a ponte, De autoria do Vereador Juliano
Confisco - Progressistas; Pedido de Providência 44 d,e 2021 Que sejam instaladas lixeiras em pontos
estratégicos do Bairro Promorar, de autoria do Vercâdor Neto Viana - PT; Pedido de PÍovidência 45 de
2021 - Que seja feita a manutenção na iluminação da Rua João Saraiva Ferreira e Rua Valdeçir Lopes
Soarcs, de autoria do Vereador Neto Viana- PT; Pedido de Providência 46 de 2O2l - Que seja feita
Iimpeza na quadra da Rua João Cândido Esquírio (rua em direção ao cemitério), de autoria do Vereador
Neto Viana - PT; Pedido de Providência 4'7 de 2021 Que sejam instaladas lâmpadas no interior do
Cemitério, de autoria do Vereador Neto Viana PT; Pedido de Providência 48 de 2021 - Que seja
reâlizâda poda de arvores (e taquaras) em diversos pontos da cidade, de autoria do Vereador Neto Viana

PT; Pedido de Providência 49 de 2021 Que seja inclúdo no sonograrta desta Secretaria o
patrolamento das estradas do Lagoão 1 e Lagoão 2 - 1'Distrito deste município, de autoria do Vereador
Nenê Brito - PDT; Pedido de Providência 50 de 2021 Que seja providenciada a reposição de uma
ondulação transversal na Rüa Nilza Teixeira da Silv4 mais especificamcnte em ftente à residência no

l5l, onde anteriormente já exislia urn quebra-molas, de autoria do Vereador Nenê Brito - PDT| Pedido
de Providência 5l de 2021 Que sejam tomadas algumas medidas com relação à quadra de esportes
localizada no Centlo de Eventos Rui Elem Teixeira, na Praça das Bandeiras, conforme abaixo:l)
reposição de redes nas goleiÉs;2) reparos na tela que circunda a quadra;3) poÍão na parte que dá
acesso ao interior da praça;4) colocação de argolas nas tabelas de basquete, de autoria do Vereador
Renan Delabary - Progressistas; Pedido de Providência 52 de 2021 Que seja realizada limpeza geral no
interioÍ do Mercado Público, localizado entre as Ruas Santo Aatônio e Coronel Meza, bem como nas

calçadas que circundam o Jocal, de autoria do Vereador Renan Delabary Progressistas: Pedido de

Providência 53 de 2021 - Que seja realizada reparação de bueiro nâ estmda do Jaguari ll, de autoria do

Vereador Renar Delabary - Progressistas; Grande Expediente: Dada a palavra ao Vereador Adilson
Seixas PDT, iniciou sua fala saudando os presentes. Disse ser solidririo ao pedido de providências do

colega vereador Neto viana PT, e também ao Vereador Renan Delabary - PP com relaçâo ao pedido de

providências referente a melhorias na Praça das Bandeiras. Ressoltou que os pedidos de providênciâs da

atuâl legislatura já superam o numero solicitado na legislatura passada com relação a instalação de

rcdutores de velocidade. Fez referencia a visita do Veredor Clemar Biaggi PTB aô DepaÍemento dc
Tnânsito de Caçapava do Sul, juntâmente com o Prefeito, Secretâio de Obras e Asessora Juridica,
salientando a fiase postada em rede social do Vereador Clemar Biaggi (Carecal - PTB, "E o Vereador

do PTB trabalhando junto ao Executivo Municipal para .esolver problemas antigos de nossa

comunidade", salientando que o Verador Clemar Biaggi já foi secretririo de obras. Frisou que sempre

apoiou e aprovou projetos de beneffcio coletivo pam Lawas do Suli Vereador Dimmy Alves -PP saudou

a todos presentes em Plenârio. Falou que suas aÇões enquanto Vereador é sempre pensando no coletjvo
e em prol da comunidade lavrense, sem individualidade. Salientou que que lrâbalhaÍí durante os quatro

anos pzra que as coisas aconteçam, fazendo um trabalho com responsabilidade; Vereador Cuto
Bit(encourt - PP, iniciou sua fala parabenizando os colegas Vereadotes pelo volume de pedidos

apresentados em SessAo. Ressaltou sua emenda impositiva pâra revitalização da quadra e referma da

Praça das Bandeiras; Vereador Rena.n Delabary- PP iniciou sua fala dizendo que não se preocupa com

ojulgâmento de âlguns que dizem que os novos vereado.es estão entrando com muita sede ao pote, pois

no seu intendimento, foram eleitos para isso e que de forma tranquila desenvolvendo o seu pepel

de vereador. Dirigiu-se a Secretária de Obras em ex Carolina Machado, que todas os seu p€didos

e eventuais criticas não sâo de cun}Io Dessoal. Co u sobre seus pedidos ae 
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que está atendendo a pedidos da camunidade. Ressaltou seu pedido de possicionamento do Executivo
quanto a articulações junto ao Govemo do Estado no que se refere a cstrada l.avras x Bagé. Falou que
continuará apresentando matérias em prol do coletivo; Vereador Juliano Confisco - PP saudou todos os
presentes em Plenri-rio. Ressaltou sua indicação ao Executivo Municipal para contÉtação de operadores
de máquinas para atender a Secretaria de Agricultu.a e a localidade do Ibaré. Falou sobre o seu pedido
de infoÍmação quanto â câpinadeira que teve somente um dia de uso e foi danificada e está no pátio da
Secretaria de Obras abandonada ;Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PIB iniciou sua fala fazendo um
breve resumo sobre sua visita ao Departamento de Trânsito em Caçapava do Sul juntamente com a
comitiva do Executivo Municipal. Falou da sua prcocupação quanto ao não atendimento presencial da
Agência do INNS em Bagé, solicitou apoio dos demais Vercadores para uma pressão política em prol da
retomadâ da agência. Ressaltou que sua maneira de trabalhar é dife.ente, buscando sempre um diálogo
com o Executivo; Vereador Neto Viana PT saudou a todos e fez um resumo de sua agenda aos bairros
de nossa cidade. Ressaltou que seus pedidos de informação e providôncias são totalmente solicitados
pelos municipes e que esta cumprindo com o seu papel de vereador; Verador Nenê Brito - PDT relatou
sobre seu pedido de redutor de velocidade e tambem com relação ao pedido do patolamento das
localidades de Lagoào I e II; Vereadora Eva Mesa - MDB saudou a todos os presentes e explanou sobre
a reorganização da Associação de Moradores do Baino Dr. Breno Bulcão (Olaria), na qual disse estar
com uma nova formação de grupo paÍa trabalhar pelo baiÍo. lnformou que devido ao feriado de

carnaval, a Sessão ordinária será realizada na quinta-feirâ (dezoite) de fevereiro. Ordem do dia: Após
os pronunciamentos dos Vereadores no Grande ExpedieÍrte a Ver€adora Presidente Eva Mesa - MDB,
solicitou a leitura das matérias da Ordeú do Dia e colocou em apreciação e votação: PROJETO DE
LEI O1l202l - Dispõe sobre recebimento de bens Moveis e imóveis; Requerimento 02 de 2021 Seja
elaborada uma listâ contendo todas as máquinas, caminhôes e caçambas, e implementos agricolas que se

encontÉm efetivamente em condições de uso;Seja elaborada outra lista com àqueles maquinários que
não estão atendendo a demanda de serviços, porque necessitam de consertos. Nessa relação, seja
informado o problema de cada item, de autoria do Vereador Dimmy Alves Bancada do Progressistas.
Aprovado por unanimidade; Requerimento 03 de 2021 Seja elaborado um relatório de todas as Emendas
lmpositivas Individuais, destinadas pelos Vereadores da Legislatua 2017D020 aos mais diversos
setores/secretarias do municipio, que foram aplicadas adequadaÍnente na sua plenitude, de autoria do
Vereador Dimmy Alves Bancada do Progressistas. Aprovado por unanimidade; lndicação 05 de 2021

Que seja esludada a possibilidade da construção de grades de proteção nos dois lados do pontilhão
situado à Rua João Moreira, próximo à residência do Vice-Prefeito, Sérgio Saltos, de auto a do
Vereador Juliano Confisco - Progressistas. Aprovado por unanimidade; lndicação 06 de 2021 de 2021

- Que seja feito pela Secretaria de Saúde o remancjo de médico para o Posto da Prcmomr, de autoria do
vereador Neto Viana - PT. Aprovado por unanimidadei Indicação 07 de 2021 Que seja estudada a

possibilidade de realizar processo seletivo simplificado visando à contratação, em caráter emergenciâl,
de Operador de Maquinas, para atuarem na Secretaria Municipal de Obras e Transportes e na Secretaria
Municipal de Agricultura e Meio Rural, de autoria do Vereador Juliano Confisco - Progressistas.
Aprovado por unanimidade; Índicação 08 de 2021 - l)Que seja instalado redutor de velocidade, com a
devidâ sinalização, na Rua Dr. Pires Porto, cm Íiente ao prédio da Secretaria Municipal de Saúde;

2)Seja instalado redutor de velocidade na Avenida José Cacildo Delabary, em frente ao Mercado
BittencouÍ, de autoria do Vereador Renan Delabary - Progressistas; Aprovado por unanimidade;
Indicação 09 de de 2021 - Que a Secrctaria de Obras disponibilize o cronograma de retirada dos lixos
(entulhos) nos Baiftos, de autoria do Vereador Neto Viana - PT. Aprovado por unanimidade; lndicação
10 de 2021 - Que seja estudada a possibilidade de criar câÍgos de Agente de Endemias e Aüxiliar de
Saúde Bucâl, de autoria do Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB. Aprovado por unanimidade;
Considerações Finâis: Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu; Vereador Dimmy Alves - PP Disse
ao Vereador Clemar Biaggi - PTB, que não usou de ironia em seu discurso, e assim como ele tem total
direito de realizar seus pedidos. Ressaltou que continuará cobrando do Executivo a conclusâo de obras e

serviços prometidos durante a câmapanha eleitoral e que trabalhaÍá pcla coletividade; Vereador Guto
Bittencourt - PP relatou que na legislatura ante or solicitou que a refeÍencia em saúde fosse tansferida
para Santa Maria; Vereador Renan Delabary disse ser solidrírio ao Vereâdor Clemar Biaggi - PTB
quanto a matéria referente ao atendimento da agência do INSS, em Bâgé. Tambem resaltou a
importancia dos médiocos nas UBS,s e que seguirá cobrando a promessa de campanha do atual prefeito
no que 5e rcfere a um médico na
iniciativa do Vereador Clemar

idade do Ibaré; Vereador Juliano Confisco - PP disse que apoia a

- PTB e que tambem se somará aos demais vercadores em busca

de soluções quanto ao INSS; V_ Clemar Biaggi tcareca) - PTB saudou a presença da Secrerária--rN,-f-q



de Obras em execicio Caroline Machâdo, resaltando a importacia da presença da mesma para
coúecimento dos pedidos. Frisou que no momento ha mútos servidores em férias e que sabe da
demanda de serviço a ser executâdo; Vereâdor Neto Viana - PT se repotou ao vereador Clemar Biaggi -
PTB dizendo que seguirá fazendo seus pedidos pois todos são solicitados pela comunidade; Vereador
Nenê Brito PDTagradeceu; Vereadora Eva Mesa MDB Desejou uma boa semana a todos e deu por
encerrada a Sessão.Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e

publicadas no (Youtube). A Seúora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada
a ser tatado declarou encenada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de
Vercadores de Lavras do Sul, 08 de fevereiro de 2021.

ere Alves Mesâ Prates

1o Secretário Presidente
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